

Liebe Eltern der LBS,

Suchtverhalten begegnet uns immer wieder, zu Haus oder in der Schule, davon ist keiner ausgenommen. Ob es Alkohol, Zigaretten, Vapes, gar harte Drogen oder ‚nur‘ der Umgang mit Videospiele ist, Kinder wollen nun einmal die gesetzten Grenzen austesten und auch überwinden. Wie verhalten wir uns als Eltern? Warten, bis es passiert ist, oder vorher solche Themen schon mit unseren Kindern ansprechen?

Wie mache ich das und auf was muss ich achten, das sind Themen des Vortrags „*Mein Kind ist doch nicht süchtig, oder?*“ am **Donnerstag, 15.5.2025 um 19:00 Uhr** in der Mensa der Luise-Büchner-Schule. Vortragende ist eine Referentin des Caritaszentrums in Rüsselsheim.

**Alle Eltern der Schule sind herzlich eingeladen.**

Lieben Gruß

Wulf Rühl

Vorsitzender des Schulelternbeirats der LBS



**Mein Kind  
ist doch  
nicht  
süchtig,  
oder?**

**Donnerstag  
15.5.2025  
19:00 Uhr  
Mensa  
Luise-  
Büchner-  
Schule**

Eine Veranstaltung des Schulelternbeirats mit dem Caritaszentrum Rüsselsheim für alle Eltern